

27.03.2002 - 13:22 Uhr

Tremblements de terre en Afghanistan - Caritas engage 100 000 francs pour l'aide d'urgence

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse engage 100 000 francs pour les victimes du tremblements de terre de la région de Nahrin dans la province de Baghlan. Le Réseau international de Caritas acheminera des secours d'urgence dans la région. Caritas continue en parallèle ses autres programmes d'aide d'urgence et envoie une mission de reconnaissance sur place.

Caritas Suisse a débloqué une somme de 100 000 francs pour l'aide d'urgence aux victimes des tremblements de terre qui ont touché Nahrin dans le Nord de l'Afghanistan le 25 et le 26 mars. Cette somme servira à l'acheminement de vivres, médicaments, couvertures pour les sans-abri. Caritas Suisse peut s'appuyer sur le Réseau international de Caritas qui est déjà actif en Afghanistan. Un transport de vivres qui était prévu pour la région de Herat est actuellement redirigé vers Nahrin. Caritas Suisse a également envoyé deux délégués dans le Nord du pays pour une mission de préparation. Ils doivent planifier un programme de reconstruction.

Caritas Suisse continue en parallèle à s'engager dans divers programmes au Pakistan et en Afghanistan pour un montant total de 800 000 francs. Les réfugiés et les personnes déplacées ont pu ainsi bénéficier de vivres et d'habits, vaisselle, fourneaux. Dans 10 provinces d'Afghanistan, 10 000 enfants et 19 000 mères de familles ont pu recevoir des vivres.

Caritas Suisse vous remercie pour tout don versé sur le Compte postal 60-7000-4, mention «tremblements de terre en Afghanistan» (la Chaîne du Bonheur ouvre également son compte 10-15000-6, mention «Afghanistan»).

Contact:

Peter Zihlmann
chef du département Secours d'urgence
tel. +41/79/458'64'76

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100015854> abgerufen werden.